



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Fahne der 3. Kompanie der Frankfurter Geleitritter

Die Geleitritter schützten die zur Wahl und Krönung Anreisenden und stellten die Stadt mit prachtvollen Fahnen dar.

Die Kompanien der Frankfurter Geleitritter waren städtisches Militär, das den Messe-Gästen bei ihrem Einzug nach Frankfurt ab der Herrschaftsgrenze vor den Mauern der Stadt Schutz gab. Auch bei den Einzügen zu den Kaiserkrönungen waren die Geleitritter mit ihren Fahnen anwesend. Auf dieser ist ein aufsteigender Frankfurter Adler über einem Berg von Kriegswaffen zu sehen.

Informationen

1702 (Datierung)

Fahne

Fahnen, Wimpel, Standarten

Seide, Silberfäden, Stengelfasern, Damast, Leinwandbindung, Reliefstickerei,

Applikationsstickerei mit Silbertressen

Blattmaß: 59 x 64 cm Fransenborte: 7 x 0,5 cm Objektmaß: 60 x 9 x 0,2 cm (Streifen an
Seitenkante) Objektmaß: 73 x 81 x 2 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kaisermacher

Historisches Museum Frankfurt

Inv. X05220
